



**GARDA MEDIA**

# **Polsek Caringin Polres Sukabumi Sambut Kunjungan Siswa/i SPS Kenanga, Ds. Sukamulya, Kec. Caringin, Kab. Sukabumi, dalam Rangka Outing School**

**Sukabumi - [SUKABUMI.GARDAMEDIA.ID](http://SUKABUMI.GARDAMEDIA.ID)**

Oct 10, 2023 - 15:48



*Polsek Caringin Polres Sukabumi Sambut Kunjungan Siswa/i SPS Kenanga, Ds. Sukamulya, Kec. Caringin, Kab. Sukabumi, dalam Rangka Outing School*

Caringin, SMI - Kapolsek Caringin Ipda Sugiarto S.IP.,M.M., beserta Kanit Binmas Polsek Caringin, Polres Sukabumi, dengan hangat menyambut kunjungan istimewa dari siswa dan siswi Satuan Paud Sejenis (SPS) Kenanga yang berasal dari Kp. Cisitu, RT. 16/06, Desa Sukamulya, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi. Kunjungan ini merupakan bagian dari program outing school yang bertujuan memberikan pengalaman belajar di luar lingkungan sekolah.

Kegiatan outing school adalah cara yang efektif untuk memperluas wawasan siswa dan memberikan pengalaman berbeda. Dalam kunjungannya ke Mapolsek Caringin, siswa-siswi SPS Kenanga memiliki kesempatan untuk belajar tentang tugas-tugas kepolisian serta mendapatkan penyuluhan mengenai beberapa nilai dan perilaku penting dalam kehidupan sehari-hari.

Dalam sesi penyuluhan, Kapolsek Caringin dan Kanit Binmas memberikan berbagai pesan penting kepada para siswa-siswi. Mereka diberikan pemahaman tentang tugas-tugas kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Selain itu, siswa-siswi juga mendapatkan nasihat mengenai beberapa hal penting seperti patuh pada guru dan orang tua, rajin belajar, tidak berlama-lama bermain dengan ponsel, menjaga kesehatan dengan mandi dan menggosok gigi, serta pentingnya sikap saling menyayangi dan tidak saling menghina di antara sesama teman.

Kapolsek Caringin, dalam sambutannya, mengatakan, "Kami senang bisa berbagi pengetahuan dan nilai-nilai penting dengan adik-adik SPS Kenanga. Harapannya, adik-adik dapat mengaplikasikan hal-hal positif ini dalam kehidupan sehari-hari. Kami juga selalu siap menjadi teman dan pelindung bagi adik-adik."

Kepala SPS Kenanga mengucapkan terima kasih atas sambutan hangat dari pihak kepolisian. Ia berharap kunjungan ini akan memberikan pengalaman berharga kepada siswa-siswi dan memperluas pengetahuan mereka tentang peran kepolisian dalam masyarakat.

Program outing school ini mencerminkan komitmen kepolisian dalam mendidik generasi muda tentang pentingnya norma-norma positif dalam kehidupan sehari-hari. Semoga pengalaman ini dapat menginspirasi siswa-siswi untuk menjadi individu yang baik dan bertanggung jawab dalam masyarakat.